

Selon son souhait,

# Gérard Piller

## dit *Pillus*

est parti serein le dimanche 11 décembre 2016, dans sa 83ème année, suite à une maladie supportée avec courage.

Sont dans la peine,  
Son épouse Christiane,  
Ses enfants, ses belles-filles et sa petite-fille,  
Noëlle, Luc et Catherine, Serge et Caroline, Delphine,  
Sa soeur, ses frères et épouse, Berthe Déruaz, Paul Piller, Léon et Béatrice Piller,  
Ses belles-soeurs et beaux-frères René Desbiolles, Lucienne Roulet,  
Fernande et Henri Salliet, Janine Stutz, Gilberte et Michel Desbiolles, Irène et Claude Roulet,  
ainsi que tous les neveux, nièces et filleuls, les familles parentes et alliées.

La cérémonie d'Adieu aura lieu à **l'église de Meinier le jeudi 15 décembre à 10h00**.

Il repose à la Crypte de Vésenaz. Gérard sera incinéré plus tard dans l'intimité.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don au CARÉ Genève (CCP 12-11759-1 ou BCGe C 0775.60.79) où Pillus portait toujours le surplus des repas qu'il préparait pour les sociétés meynites ou lors des fêtes de famille ...

Nos remerciements vont aux Docteurs de Verbier, Martigny et Sion ainsi qu'aux Médecins et au Personnel soignant des Grangettes et des Trois-Chêne.